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Bonjour,  
Je suis clairement et de longue date opposée à la construction d’un nouvel aéroport près de Nantes 
car l’aéroport actuel suffit amplement et qu’il est possible de l’optimiser. Cette position, je l’ai 
acquise et renforcée par un travail sérieux d’une dizaine d’années au sein de Solidarités Ecologie, de 
la Coordination des opposants au projet d’aéroport et du CéDpa, organisations dans lesquelles je suis 
très active. Je suis convaincue que la majorité des arguments en faveur de ce nouvel aéroport sont 
erronés.   

  

Au sein du CéDpa dont je suis administratrice, j’ai assuré la relation avec les économistes de CE-Delft 
qui ont démontré que les bases économiques du projet étaient fausses car trop optimistes et aussi 
truquées.  
 
 
Voici mes réponses à vos questions. 
 
1-Avez-vous pris  connaissance du dossier du projet d’aéroport de Notre-Dame-des-Landes ? 
Oui depuis l’année 2000. 
 
2-Saviez-vous que plus de 1100 élus luttent contre ce projet dans le Collectif des Elus Doutant de la 
pertinence du Projet d’Aéroport (CéDpa)? 
Oui 
 
3-Etes-vous prêt à rejoindre le CéDpa ? 
J’en fais partie, j’en suis administratrice. 
 
4-Avez-vous pris connaissance de la contre-étude du Cabinet CE Delft commandée par le CéDpa ? 
Oui, j’ai animé le groupe de pilotage de l’étude dont faisaient partie 2 autres élus EELV Ronan 
dantec et François Billet. J’ai assuré la traduction de l’étude. 
 
5-Avez-vous pris connaissance des recours juridiques engagés à ce jour ?  
Oui, j’en ai la liste par Dorian Piette d’EELV qui travaille intensivement sur le volet juridique de 
NDL.  
 
6-Quel est le montant des subventions dédiées à ce projet par les collectivités territoriales ? 
Théoriquement il s’agit « d’avances remboursables sous réserve de retour à meilleure fortune » (ce 
qui a été voté), Vinci écrit « subventions ». Je pense qu’il a raison, qu’il s’agit de subventions car les 
conditions de retour ne seront très probablement jamais atteintes. Montant : 115 Millions d’euros 
(et 125 millions d’euros pour l’Etat). 
 

Geneviève Lebouteux 
candidate sur la 5e circonscription 
de Loire Atlantique 
pour Europe Ecologie Les Verts 
www.lebouteux2012.fr  



7-Etes-vous favorable à l’abandon de ce projet d’aéroport ? 
Oui, tout à fait. 
 
8-Si vous êtes élu député quelle position défendrez-vous à l’Assemblée Nationale sur ce sujet ? 

Je chercherai à ce que le projet soit arrêté. Pour y parvenir, je défendrai la position d’une remise à 
plat honnête du dossier, afin qu’on trouve une position de sortie honorable pour toutes les 
parties. Cela signifie reconsidérer les arguments et les études déjà produits, éventuellement en 
produire d’autres, mais dans un cadre où les différents positionnements sont représentés de 
façon équilibrée.  

  
 

 
 
 
 
 
Réponse envoyée à jachiron@wanadoo.fr 
avec copie à acipa.info@free.fr et luc.fortun@wanadoo.fr . 
 


